



Erläuterung zu meinem jüngsten Kommentar zu den Sanktionen gegenüber Russland

In meinem jüngsten Kommentar hatte ich versucht, die Risiken und Nebenwirkungen von Sanktionen gegenüber Russland aus einer ökonomischen Sicht einzuschätzen. Unberücksichtigt blieb dabei die politisch-moralische Dimension der Sanktionen. Diese wiegt vor dem Hintergrund des Krieges in der Ukraine allerdings schwerer. Schließlich werden in der Ukraine unsere Werte und unsere Demokratie verteidigt. Eine abschließende Beurteilung der Sanktionen ist allein auf Basis der von mir gewählten ökonomischen Aspekte nicht angemessen. Deshalb habe ich mich entschieden, den Kommentar zurückzuziehen.



Hier können Sie sich für unsere Newsletter anmelden:

<https://news.helaba.de/research/>

Herausgeber und Redaktion

Helaba Research & Advisory

Redaktion:

Dr. Stefan Mitropoulos

Verantwortlich:

Dr. Gertrud R. Traud

Chefvolkswirtin/

Head of Research & Advisory

Neue Mainzer Str. 52-58

60311 Frankfurt am Main

Tel. 0 69/91 32-20 24

Internet: <http://www.helaba.de>

Disclaimer

Die Publikation ist mit größter Sorgfalt bearbeitet worden. Sie enthält jedoch lediglich unverbindliche Analysen und Prognosen zu den gegenwärtigen und zukünftigen Marktverhältnissen. Die Angaben beruhen auf Quellen, die wir für zuverlässig halten, für deren Richtigkeit, Vollständigkeit oder Aktualität wir aber keine Gewähr übernehmen können. Sämtliche in dieser Publikation getroffenen Angaben dienen der Information. Sie dürfen nicht als Angebot oder Empfehlung für Anlageentscheidungen verstanden werden.